

鶴喜っ子だより

令和5年
11月号
学校だより

全校で盛り上げた学習発表会

11月18日（土）、学習発表会を開催しました。多数の保護者・家族の方にお越しいただき、発表後にはたくさんの拍手をいただき、達成感でいっぱいでした。

10月末頃から学習発表会に向けての練習が始まり、本番まで練習してきた成果や子どもたちが成長した姿を見ていただけたのではないかと思います。保護者の皆様には、学習発表会に向けて、一緒に練習してくださったり、体調管理をしてくださったりと大変お世話になりました。ありがとうございました。



< 1年生 「ともだちや」 >



< 2年生 「スイミー」 >



< 3年生 3テレ! 学び発見! >



< 4年生 ~心をついに~「20フェスタ」 >



< 5年生 「ギャラクシー」「威風堂々」 >



< 6年生 「お前返し」「地域文化財」 >



< 5・6年生 銭太鼓「ケセラセラ」 >



銭太鼓は牧先生に曲に合わせた動きをアレンジしてご指導いただきました。ありがとうございました。

番茶づくり

今年も、3年生が、中谷老人クラブの皆様にご協力いただき、番茶づくりに取り組んでいます。

11月8日、中谷地区へ茶摘みに行きました。茶畑は、陽が当たらない場所にあるので、凍えるような寒さでしたが、茶摘みの方法を教えていただきながら茶葉を摘みました。学校に戻って、摘んだ茶葉を干せるように縛って、プレハブ校舎裏のピットに干しています。12月、煎ってお茶を飲むのを楽しみにしています。

